

+ Fotostrecke | Der Kulissenbau schreitet voran

In der alten Waschkaue entsteht die „Erlebnisfabrik Eloria“. Im Frühjahr 2022 soll die neue Hauptattraktion eröffnen. So sieht es aktuell auf der Baustelle aus.

Bottroper Zeitung

Veröffentlicht: 23.01.2022

Julian Schäpertöns



Foto: Julian Schäpertöns

Die neue „Erlebnisfabrik Eloria“ nimmt immer mehr Gestalt an. Bei einem Presse-Event am Mittwoch (24. November) gab Geschäftsführer Michael Bierhahn den geladenen Gästen einen exklusiven Einblick in die neue Hauptattraktion „Exploria“. Diese soll im Frühjahr 2022 eröffnen.

Nach der Insolvenz des Grusellabyrinths übernahm im Sommer 2020 Escape Room-Betreiber Michael Bierhahn den Betrieb. „Ich habe mich direkt in das Gebäude verliebt“, berichtet der Unternehmer. „Das ist unsere Chance hier etwas ganz neues aufzuziehen.“ In den nächsten Monaten entsteht eine deutschlandweit einzigartige Attraktion: eine real-immersive Abenteuersimulation. 750.000 Euro wird insgesamt in die Neuausrichtung des Standortes investiert.

Bei der Hauptattraktion „Exploria“ werden die Besucher in die 1920er Jahre eintauchen. Nachdem man ein Kostüm bekommen hat, geht es durch ein Portal in die fiktive Welt. Hierfür wird ein ganzes Stadtviertel mit 20 Häusern aufgebaut. Bis zu 300 Teilnehmer können miteinander interagieren, die Welt erforschen oder Rätsel lösen – und das bis zu 23 Stunden täglich. Die Teilnehmer können sich in dieser Welt einen sozialen Status erarbeiten und virtuelles Geld verdienen.

„Uns war es wichtig, dass das Erlebnis mehrfach spielbar ist“, so Michael Bierhahn. Anders als im Grusellabyrinth wird keine abgeschlossene Geschichte erzählt. Die Menschen nehmen selbst eine Rolle an und entscheiden, was sie in dieser Welt machen wollen.

Die ersten Häuserfassaden stehen bereits. Bis Mitte Dezember sollen alle Fassaden fertig sein, dann geht es an den Innenausbau. Dabei orientiert sich das Team an der Serie „Babylon Berlin“.

Weitere Spielerlebnisse in „Eloria“

Neben der großen Hauptattraktion entstehen viele weitere Spielerlebnisse in „Eloria“. Die Party Battle Arena „Olympia“ ist bereits eröffnet. Angelehnt an „Schlag den Raab“ sind in bis zu neun Disziplinen Geschick, Wissen und Teamwork gefragt. Ein neuartiger Loop-Escape-Room soll im Dezember eröffnen. Im ehemaligen „Schacht 13“ entsteht die Dark Experience „Metamorphosis“. Zudem sind auch Online Escape-Rooms sowie eine Online Game Show geplant.



Foto: Julian Schüpertöns



Foto: Julian Schöpertöns



Foto: Julian Schöpertöns



Foto: Julian Schöpertöns



Foto: Julian Schöpertöns



Foto: Julian Schöpertöns



Foto: Julian Schöpertöns